

GUNZENBACHSTR. 8
76530 BADEN-BADEN
TEL: 07221/39393-0
FAX: 07221/39393-50
INFO@LEISBERG-KLINIK.DE

KLINIK FÜR PSYCHOTHERAPEUTISCHE MEDIZIN ÄRZTLICHER DIREKTOR: DR. TH. FALBESANER

Die Klinik am Leisberg ist eine Privatklinik für psychotherapeutische Medizin, die ein besonderes Ambiente in außergewöhnlicher Lage bietet. Mit unseren drei Fachabteilungen verfügen wir über 12 Betten im Kinder- und Jugendbereich (13-17 J.) sowie 35 stationäre und 8 teilstationäre Plätze im Jungen Erwachsenen (18-25 J.) und Erwachsenenbereich. Mit insgesamt 76 Mitarbeitern bieten wir unseren Patienten einen Ort an der fachlichen Kompetenz auf familiäre Atmosphäre trifft.

Zur Verstärkung des Therapeutenteams suchen wir in Voll- oder Teilzeit zum nächstmöglichen Termin eine*n

Psychologische*n Psychotherapeutin*en (m/w/d) Approbiert oder in Ausbildung

Was Sie erwartet

- Ein integratives Therapiespektrum auf der Basis eines tiefenpsychologischen Konzepts
- Kollegiales Arbeitsklima mit gegenseitiger Wertschätzung
- Gründliche Einarbeitungsphase
- Flache Hierarchien

Anforderungen

- Approbiert oder in Ausbildung (mit Berufserfahrung)
- ❖ Einzel- und gruppentherapeutische Betreuung von Patienten
- ❖ Bereitschaft zur Integration in den Klinikbetrieb

Wir bieten

- Attraktive Vergütung und Vertragsbedingungen
- ❖ Ausreichend Zeit für die Betreuung der Patienten (min. 2 Einzeltherapiestunden pro Woche)
- Flexible Arbeitszeiten
- Keine Bereitschaftsdienste
- ❖ Regelmäßige Inter- & Supervision und hausinterne Fortbildung
- Unser gastronomische Angebot steht auch der Belegschaft zur Verfügung

An der Klinik hat sich ein engagiertes und freundliches Team zusammen gefunden. Wenn Sie sich durch unsere Informationen angesprochen fühlen, dann könnten Sie vielleicht auch bald zu uns gehören.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungsunterlagen.

Klinik am Leisberg z. Hd. Fr. Falbesaner Gunzenbachstr. 8 76530 Baden-Baden

oder per Mail an: f.falbesaner@leisberg-klinik.de

Sinnvolle Perspektiven für persönliche und berufliche Weiterentwicklungen

Wenn die zu Ihnen passende Stelle (noch) nicht ausgeschrieben ist, dann bewerben Sie sich doch initiativ! Wo ein Wille da ist, dann kann sich mitunter der passende Weg dazu ebnen!